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Ào primeiro dia do mês de Março de dois mil e dezenove, àgnove horas na sala dos Conselhos do
CSE da Universidade Federal de Santa Catarina, sob a Presidência do Prof. Dr. Pedro Antõnio de
Meio, reuniram-se os docentes: Alexandre Marino Costa, Allan Augusto Platt. André Luiz da Silva
Leite, Ani Carolíne Potrich, Eduardo Lobo, Eloise Dellagnello. Evelize Welzel, Gabriela Gonçalves
Fiates, Gerson Rizzatti Júnior, Gilberto Moritz, Helena Kuerten Uglione, Joana Stelzer, Marco
Antõnio Ocke, Marcos Abilío Bosquetti, Marcos Dalmau, Marcus Vinícius de Lama, Mário de Souza
Almeida, Martin Petroll, Paulo Otolini Garrido, Raphael Schlickmann, Renê Birochi, Rogério Salva
Nunes, Rolf Hermann Erdmann, Rosália Barbosa Lavarda, Rudimar Antunes da Rocha. Taisa Dias
e o representante discente João Victor Piske. Justificaram a ausência os docentes: Alexandre
Moraes Ramos. compromissos no SINOVA. Professores em licença de saúde, Alessandra de
Linhares Jacobsen, Andressa Sasaki Vasques Pacheco. Mauricio Serva e Sérgio Boeira. A Profa.
Cibele Barsalini Martins teve evento fora da UFSC. Professores em férias, Bernardo Meyer,
Claudelino Martins Dias Junior e Irineu ManDeI de Souza. Professores em Licença Capacitação,
Márcia Barros de Sales e Marilda Todescat. O Prof. Rogério Tadeu Lacerda está em Pós Doc. e o
Prof. Mauricio Pereira está cedido a Prefeitura de Fpolis. O Presidente, Professor Pedro MelQ
cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião sugerindo aos presentes que a reunião encerre
às 12:00 horas. por ter uma pauta extensa, e propondo que caso os itens de pauta não sejam
esgotados nesta reunião, que seja dada a continuação no dia 08-03-2019 à partir das 09:00 horas.
O Prof. Rudimar sugeriu que a reunião sé estenda até às 13:00 horas e a Profa. Helena sugeriu
que seja feito um intervalo às 12:00 horas e retornar no período vespertino. Colocada em votação a
proposta dos Professores, o Colegiada do CAD aprovou por maioria a proposta do Prof. Pedro
Meio de encerrar a presente reunião as 12:00 horas. A Profa. Taisa Dias solicitou que o item de
pauta Projetos de Extensão, na qual ela é relatora, seja colocado como um dos primeiros itens
desta reunião. O Colegiado aprovou por unanimidade a solicitação. Item 1 -- Aprovação das Atas
312, 313, 314, 315 e 316 do CAD. As Atas 312 e 31.3 foram aprovadas pela maioria do Colegiada
com a abstenção dos Professores Rogério Nunes, Gilberto Moritz, Marcos Dalmau, Evelize Welzel.
Alexandre Marino e Eloise Dellagnelo por não estarem presentes nas reuniões. A Profa. Taisa
votou contrário as duas Atas. Na Ata 314 o Prof. Alexandre Maríno pediu que constasse que ele se
afastou daquela reunião por ter consulta médica, apresentando atestado médico ao Colegiada. A
Profa. Taisa Dias informou que teve acesso ao áudio da reunião e que a redação da sua fala não
condiz com o que foi colocado por ela, que foram subtraídas falas importantes na redação desta
Ata. Pediu que contasse em Ata: "Não ficou registrado o meu pedido de destaque sobre.a dúvida
que eu levei ao Colegiado em relação a possibilidade de conflito de interesses quando foi votada a
alteração da ordem de pauta ".:Sugeriu ao Colegiado que a Ata 314 seja retirada de Pauta e volte
numa próxima reunião, para que o "Relator", lembrou a Profa. Evelize " Secretário " ouça
novamente o áudio da reunião e transcreva o que foi dito por ela.A Profa. Evelize concordou com a
Profa. Taisa e sugeriu que haja um auxílio de outra pessoa para ouvir e transcrever o Áudio das
reuniões, já que hoje existem as gravações das reuniões que facilitam na transcrição do que foi dito
pelos Professores. Lembrou também. que no ano passado passou várias horas corrigindo as suas
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extensas falas nas reuniões, solicitando portanto que haja maior cuidado e atenção por parte do
Secretário. o prof. Pedra Meio lembrou que a Aja deve espelhar o que foi colocado.nas reuniões. A

rofa Joana lembrou aos presentes que a interpretação do Secretário para escrever a Ata da
reunião poéle trazer interpretações diferentes bor parte dos Professores e que neste caso se a
grande ma oria concorda com o que foi'escrilb e acha ótimo, os Professores que discordarem,
façam as suas considerações pedindo que conste em Ata. A Profa. Joana sugeriu que

a referida

auE Hxiüi g%Ri:l E:iEl:$i IB
de Estágio Probatório da Prosa. Ani Caroline Plotrich, Relator Prof. Marcus Vinícius, que leu o seu
parecer dando favorável ao terceiro relatório de Estágio Probatório. O Prof. Raphael informou que a
Profa. Ani foi três vezes Paraninfa das turmas Idos cursos de ADM e parabenizou a Professora, o
Prof. Alexàndre Marino também fez questão dejparabenizar a Professora Ani. O Colegiada aprovou
por unanimidade o parecer do relator. Item 3 l Processo de Estágio Probatório da :Profa.

Helena

Kuerten, Relator Prof. André Leite que deu parecer .favorável ao terceiro relatório de Estágio
Probatório. A Profa. Helena pediu ao Relator (jue constasse no parecer que em 2018-1 foram lu
horas/aula. A Profa. Evelize fez questão d4 agradecer a participação da Profa. Helena na
Coordenação do curso de Graduação e no liDE sendo, atualmente presidente. A Profa. Taipa
informou que a referida Professora foi contemjplada com bolsa do Edital do Projeto de Extensão
sugerindo que seja incluído no parecer do jqelator. O Colegiado aprovou por upanmidade o
parecer do Relator. Item 4 Relatórios dos Pr+jetos de Extensão -- A Relatora Frota. l alsa Dias
eu o seu parecer indicando as 64 atividades Idos Professores. informando que todos os anexos
foram analisados e considerados, contemplarjdo as exigências da Legislação, .recomendando a
aprovação definitiva dessas atividades e submetendo ao Colegiado do CAD. A Prata. (iaDr ela
Fiates apresentou um questionamento, se as +tividades anteriores que aparecem como extensão
podem sef enquadradas como atividade docente. A Profa Taisa informou aos presentes que a
Resolução 088/2016 esclarece bem esta situação e que o Sigpex vai automaticamente alimentar o
processo de prê)gressão dos professores e quq no dia 27-03-2019 haverá uma reunião às 1 3:30 no
Auditório do CSE com a PROEX, para esclarecer esta situação. A Profa. Taisa Dias lembrou aos
presentes que a resolução normativa 114/2q17 estabelece os critéHos e procedimentos para
progressão da carreira docente e colocou que hs duas resoluções citadas são claras nas questões
de progressão. Colocado em votação os.reiatqrios dos Projetos de extensão que foram aprovados
por unanimidade pelo Colegiado. Após a votação a Profa:Taipa Dias comunicou ao Colegiado do
CAD que à partir de 01-03-2019 colocou o seq cargo de Coordenadora de Extensão a disposição
O Prof. Pedro Meio agradeceu a contribuição da'Profa. Taipa lembrando que este. cargo é de
fundamental importância para os Professores 4 que portanto deixa o convite em aberto para algum
membro do Colegiada assumir o mais breve pojssível este cargo. Item 5'a- Relatórios dos Projetos
de Pesquisa, a re atou Profa. Rosalia Lavard# informou que são quatro relatórios, dois do mês de
dezembro e dois de agora. Projeto Profa. Anddessa Sasaki, deu parecer favorável,. Projeto do Prof.

Renê Birochi, pedido de. prorrogação, deu para.cer favorável, Projeto relatório final, Prof. Bernardo
Meyer deu parecer favorável.'Projeto relatório final, Prof..Allan Platt deu parecer

favorável. O

Colegiada do CAD aprovou por unanimidade (l parecer da Relatora. Item 6 -- Processo de Acordo
de Cooperação com' o Departamento de Ciências da Informação,. Prof: Rogério Nunes, Relator
Prof. Bernardo Meyer. A Professora Taisa Dias que havia pedido vistas ao presente Processo leu o
seu parecer com os encaminhamentos. O Prof. Rogério Nunes solicitou que as disciplinasCAD
7.122 e CAD. 7001 que foram a ele atribuídas no PAAD 2019-1, fossem alteradas, lcolocando as
disciplinas CAD 5103 e CAD 5213 que constzjm no presente Processo. O Prof. Raphael informou
aos presentes que o PAAD estará aberto para ajustes apenas no mês de Abril. O Prof. Alexandre
Marino fez um encaminhamento, propôs quel seja votado o parecer da Profa. Taisa retirando a
proposta de Cooperação Interna e os encaminjhamentos que foram propostos, solicitando que seja
feita a alteração das disciplinas e a cedência da vaga não desvinculada ao Depto: do CIN
sugerindo quê seja colocado como proposta Ho Colegiada do CAD. A proposta foi colocada em

votação foram 21 votos qCfavor dessa proposta, uma abstenção do Prof. Rogério Nunes e dois
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contrários, dos Professores Gilberto Moritz e Marcos Dalmau. O Colegiado do CAD
considerou os encaminhamentos feitos no parecer de vistas da Profa. Taisa com o seguinte teor:"
Por fim, penso que esse colegiado pode considerar outras soluções que vislumbro cimo forma de
viabilizar tal parceria e cç)ntribuir com as limitações enfrentadas pelos colegas na gestão do CIN
apontadas no parecer. Um exemplo de solução supostamente possível e que inclusive já vem
sendo. discutida no âmbito da reorganização da grade do curso deAdministração, é a possibilidade
de alterar a discipli.na CAD5213 (Organização. Sistemas e Métodos) oferecida em duas turmas
(03335 e 03324) aquele departamento - para disciplinas CIN. No sentido dessa possível solução, a
contrapartida do CAD ao CIN seria a cessão de 01 vaga de imediato. Caso esse colegiado entenda
pela coerência e viabilidade dessa possível solução. cabendo a submissão óbvia a todas as
instâncias necessárias, a cessão de 01 (uma) vaga e a movimentação de um docente CAD para
CIN. por exemplo, podem justificar a alteração da disciplina CAD 5213, oferecida em duas turmas
(03335 e 03324) ao CIN. Além disso, o restante da CH do professor movimentado atenderia aos
demais argumentos da análise do parecer aprovado naquele departamento, .ou seja, envolvimento
do docente com empresa júnior, extensão, pesquisa, assim como atividades administrativas
Portanto, a decisão aprovada pelo Colegiado considera que seja encerrado o atual processo, ao
mesmo tempo em que se promova a abertura de outro a partir desse encaminhamento. Nada mais
havendo a declarar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião da
qual, eu Mauricio Pereira Parva lavrei a presente ata
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